

Hijos de Dios vs hijos del diablo

Día de Expiación—2023

Fred R. Coulter—25 de septiembre de 2023

www.laVerdaddeDios.org

Saludos hermanos, bienvenidos al Día de Expiación, el cual es uno de los días santos más importantes que tenemos. Es un día en el que Dios nos ordena ayunar. Además, Él es muy específico en el momento del día.

Por eso es tan importante. Esta no es una de esas cosas que podemos dar por sentado, sino uno de los días santos más solemnes del año. No sólo nos involucra a nosotros en la Iglesia, ¡también involucra al mundo!

Recuerde, aunque Moisés escribió estas palabras, *¡Dios las pronunció!* Entonces, cada vez que leemos las palabras de Dios, especialmente cuando Él es citado, ¡esa es la voz del Señor y debemos obedecer la voz del Señor!

Levítico 23:26: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “También, en el **décimo día** de este **séptimo mes**, es el Día de Expiación. *Será una santa convocación para ustedes. Y afligirán sus almas...*” (vs 26-27)— *¡eso significa ayunar, sin comida, sin agua!*

La razón de que sea así es que todo lo físico que tenemos proviene de Dios. Tal como dijo Pablo en Hechos 17, 'que en Dios vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser'. ¡Todos en el mundo, ya sea que conozcan a Dios o no! Por eso es importante que ayunemos en este día, porque también implica pecado:

- nuestros pecados personales
- los pecados de Satanás el diablo contra nosotros

¡Por eso es un día tan importante!

Verso 28: “Y no harán ningún trabajo en ese mismo día, porque *es* el Día de Expiación, **para hacer expiación por ustedes delante del SEÑOR su Dios**, porque cualquiera que no esté afligido en ese mismo día, será cortado de entre su pueblo” (vs 28-29). *Eso significa que se quita ¡la bendición de Dios!*

Verso 30: “Y cualquiera que haga cualquier trabajo en ese mismo día, a él mismo Yo lo destruiré de entre su pueblo.” *¡Un castigo más por trabajar en este día!* ¡Cualquier trabajo!

Verso 31: “No harán trabajo en ninguna manera. *Será un estatuto para siempre a través de sus generaciones en todas sus viviendas. Será para ustedes un **Sábado anual de descanso**, y se **afligirán a sí mismos**. En el noveno *día* del mes **al ocaso**,...*” (vs 31-32)—¡'ba erev'!

Eso termina el día; entonces aquí es cuando comienza Expiación. Cada vez que el sol baja por debajo del horizonte, eso termina el día. Inmediatamente, en ese momento, justo después de la puesta del sol, se convierte en 'ben ha arbayim', que comienza *entre las dos noches*, entre el ocaso y la oscuridad.

Los judíos tenían diferentes formas de calcular el Sábado, pero Dios lo tiene muy específico. El noveno día al ocaso.

“...En el noveno *día* del mes al ocaso, desde el ocaso hasta el ocaso, guardarán su Sábado *anual*” (v 32). *Eso se aplica a todos los Sábados*, porque así es como Dios calcula el tiempo.

Encontramos en Levítico 16 que debemos traer una ofrenda—hay bastantes ofrendas en Levítico 16, y esto llega a ser muy importante. Es una instrucción especial que comienza con el sumo sacerdote para todos los sacerdotes, todos los levitas, todo el pueblo. ¡Por eso traemos una ofrenda!

No nos presentamos ante Dios en estos Días Santos especiales sin una ofrenda.

(pausa para la ofrenda)

Todo el capítulo de Levítico 16 es un relato detallado de lo que se hacía en el templo para el Día de Expiación, que es 'yom kippur', *que significa ¡un día de cobertura!* De nuevo, ¡verá las instrucciones explícitas!

Recuerde cuán importante que era toda el área del templo, y luego entra al Lugar Santo y luego en el Santísimo. Cuando el tabernáculo fue establecido en el primer mes del segundo año después de que salieron de Egipto, entonces Dios devoró la ofrenda que estaba allí sobre el altar.

El mandato era que ese fuego debía mantenerse siempre encendido, ¡porque venía de Dios! ***Entonces los dos hijos de Aarón*** —cuando se suponía que debían estar vigilando y poniendo la leña en el fuego—***dejaron que el fuego se apagara!*** Luego encendieron otro fuego, tomado del fuego ordinario y no lo que Dios envió para encender el fuego.

Dios tenía la intención de que ese fuego fuera de Él continuamente a lo largo del tiempo, para que siempre pudieran decir ***¡este es el fuego de Dios!***

Entonces, Dios ejecutó a los dos hijos de Aarón, porque ¡no siguieron las instrucciones! Entonces, todas estas instrucciones en Levítico 16 son muy importantes.

Iremos a través de Levítico 16 y veremos todo, y veremos lo que significa.

Levítico 16:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés después de la muerte de los dos hijos de Aarón, cuando ofrecieron delante del SEÑOR y murieron.”

Verso 2: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, “Habla a Aarón tu hermano, que no entre en todo tiempo en el santuario dentro del velo delante de la silla de misericordia, la cual está sobre el arca, para que no muera, porque Yo apareceré en la nube sobre la silla de misericordia.”

Quiero que piense en esto por un minuto. En el pacto con Israel, sólo el sumo sacerdote podía entrar al Lugar Santísimo. Dios ponía Su presencia allí en ese día, ¡una presencia especial! Su presencia siempre estaba allí, y eso se llamaba 'shekinah'.

Cuando Aarón entraba, era sólo una vez al año, pero hoy, ***bajo el Pacto de vida eterna***, tenemos acceso a Dios el Padre todos los días a través de la oración. Luego combine eso con el estudio de

la Biblia y cuán importante es todo esto.

Verso 3: “Aarón entrará en el santuario *de* esta manera: con un toro joven, para una ofrenda por el pecado, y un carnero para una ofrenda quemada”.

Eso era para él porque representaba a *Dios para todo el pueblo*, y era el único que tenía acceso a Dios un día al año. No podía acercarse sin tener primero una ofrenda por el pecado.

Verso 4: “Vestirá la túnica santa de lino, y tendrá los pantalones cortos sobre su carne, y estará ceñido con una faja de lino, y con la mitra de lino será vestido. *Estos son* vestidos santos. Y lavará su carne en agua y los vestirá.”

Piense en el Nuevo Testamento. ¡Debemos tener las vestiduras sagradas de los justos! Cuando llegemos a la presencia de Dios en ese Mar de Vidrio, cuando la resurrección se haya completado, ¡todos estaremos vestidos apropiadamente porque vamos a reunirnos con Dios! ¡Piense en eso!

Entonces aquí hay una instrucción especial; v 5: “Y tomará de la congregación de los hijos de Israel dos cabritos de los machos cabríos para una ofrenda por el pecado, y un carnero para una ofrenda quemada. Y Aarón ofrecerá su toro joven de la ofrenda por el pecado la cual es por sí mismo, y hará una expiación por sí mismo y por su casa” (vs 5-6).

Vamos a ver que para una Expiación completa hay dos partes, y es por eso que tenemos esta ceremonia. Aquí hay más instrucciones sobre lo que él debía hacer:

Verso 7: “Y tomará los dos machos cabríos y los presentará delante del SEÑOR *a* la puerta del tabernáculo de la congregación. Y Aarón echará suertes sobre los dos machos cabríos; una suerte por el SEÑOR y otra suerte por Azazel” (vs 7-8).

Ahí es donde hay mucha dificultad para mucha gente en entenderlo. Por favor comprenda esto: la razón por la que no lo comprenden correctamente es porque no guardan el Sábado ni los días santos de Dios. No entienden que hay dos partes en la Expiación. Cubriremos eso y eso es lo que necesitamos entender.

“...Aarón echará suertes...”—¿Por qué hacer eso? *La razón es ¡Los hombres no distinguen lo recto de lo incorrecto, el bien del mal!* ¡No pueden notar la diferencia entre el verdadero Dios y Satanás!

Para que Dios muestre que hay dos partes en la Expiación:

1. para expiar al pueblo
2. poner todos los pecados de Satanás sobre él representando al macho cabrío de Azazel

¡Lo veremos en un momento!

Verso 9: “Y Aarón traerá el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte del SEÑOR, y lo ofrecerá para una ofrenda por el pecado. Pero el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte por Azazel será presentado vivo delante del SEÑOR, para hacer una expiación sobre él... [no por *él*, sino *sobre él*] ...y ser enviado lejos al lugar desolado por Azazel” (vs 9-10).

Esto no significa otro nombre para Cristo como chivo expiatorio. *¡Esto significa directamente para Satanás el diablo! como veremos.*

Verso 11: “Y Aarón traerá el toro joven de la ofrenda por el pecado la cual es por él mismo, y hará una expiación por él mismo y por su casa, y matará el toro joven de la ofrenda por el pecado la cual es por él mismo. Y tomará un incensario lleno de carbones de fuego de afuera del altar delante del SEÑOR, y sus manos llenas de incienso fragante molido, y lo traerá adentro del velo. Y pondrá el incienso sobre el fuego delante del SEÑOR. Y la nube del incienso cubrirá la silla de misericordia que esta sobre el testimonio.... [el Arca del Pacto] ...Y él no morirá” (vs 11-13).

Tan especial era esto que si el sumo sacerdote no lo hacía bien, ¡era historia! Entonces, lo que hacían los judíos era atar una cuerda alrededor del sumo sacerdote para que si Dios lo mataba, ¡ellos pudieran sacarlo!

Después de que él hace eso; v 14: “Y tomará de la sangre del toro joven y rociará con su dedo sobre el frente de la silla de misericordia hacia el oriente. Y rociará al frente de la silla de misericordia siete veces de la sangre con su dedo.”

Esa es la única vez que se aplicaba sangre en el Lugar Santísimo. Así de especial es este día. Después de eso él saldría.

Verso 15: “Luego matará al macho cabrío de la ofrenda por el pecado que es por el pueblo, y traerá su sangre adentro del velo....”

Entonces, él hacía el viaje de salida, ofrecía el macho cabrío, tomaba la sangre y volvía al Lugar Santísimo.

“...Y hará con esa sangre como hizo con la sangre del toro joven, y la rociará sobre la silla de misericordia y delante *de* la silla de misericordia. Y hará una expiación por el santuario por causa de la impureza de los hijos de Israel y por causa de sus transgresiones en todos sus pecados....” (vs. 15-16). *¡Todos los pecados que el pueblo hacía de sí mismo!*

Eso cubría sus pecados. Y 'Kippur' significa cubrir. También significa, como veremos, *¡rescatar!*

“...Y así hará por el tabernáculo de la congregación el cual permanece con ellos en medio de su impureza. Y no habrá hombre en el tabernáculo de la congregación cuando él entre para hacer una expiación en el santuario hasta que salga y haya hecho una expiación por sí mismo, y por su casa, y por toda la congregación de Israel.” (vs. 16-17)

Eso perdonaba y cubría todos sus pecados, comenzando con el sumo sacerdote, luego los levitas, luego el pueblo. Aquí es donde viene la dificultad, y es difícil que la gente entienda. Pero hay pecados de esta manera, pecados que hacemos por nuestra propia voluntad y pecados que hacemos que Satanás el diablo nos ha hecho cometer.

Vemos cómo Dios se ha encargado del pecado de los seres humanos. Pero entonces el mayor pecado es el que hace Satanás. Entonces, Dios pone todos los pecados que Satanás hizo al pueblo cometer—que se sumaban a los pecados que eligieron cometer—¡de nuevo sobre este cabrío para Azazel!

Verso 20: “Y cuando haya terminado de reconciliar el santuario y el tabernáculo de la congregación y el altar, traerá el macho cabrío vivo. Y Aarón impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos sus pecados, poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y **lo enviará lejos por la mano de un hombre escogido al lugar desolado**” (vs 20-21).

Verso 22: “Y el macho cabrío llevará sobre el todas las iniquidades de ellos a una tierra en la cual nadie vive. Y él dejará ir al macho cabrío en el **lugar desolado**.”

¡Esta es una ceremonia tremenda! ¿Por qué hacer eso? *¡Porque estos son todos los pecados que Satanás ha causado!* Veamos algo más acerca de la palabra 'kippur', que también puede significar *¡rescate!* ¡El rescate es algo muy importante!

Investiguemos esto un poco más y luego volveremos a Levítico 16 un poco más tarde.

Proverbios 6:32 habla de un pecado de adulterio. Siempre que hay un pecado yendo tras otros dioses, eso se llama *¡adulterio espiritual!*

Proverbios 6:32: “Pero quienquiera que comete adulterio *con una mujer carece de entendimiento; quien lo hace destruye su propia alma.*” *¡Tarde o temprano!*

¡Afecta también la conciencia! Cada vez que hay actos sexuales como ese, ¡son grabados en la mente!

Verso 33: “Él tendrá una herida y deshonra; y su vergüenza no será borrada;...” Esto es si no se arrepiente de ello; pero para el esposo de la mujer con la que cometió adulterio dice:

Verso 34: “Porque celos *es la ira de un hombre; por tanto él no perdonará en el día de venganza. No aceptará ninguna recompensa,...*” (vs 34-35).

Cualquier expiación, porque la palabra aquí es 'kippur', la misma palabra para expiación. En otras palabras, esa ruptura del matrimonio ¡no es reconciliable!

“...ni estará dispuesto *aun si multiplicas los regalos para él*” (v 35).

¡Quiero que piense en lo mal que está el mundo hoy en día con todos estos pecados sexuales satánicos!

Proverbios 21:18: “El malvado *será un rescate para los rectos, y el transgresor para los íntegros*”. Porque todos los pecados de los impíos serán puestos sobre ellos. Sin rescate ni expiación.

Veamos lo que dice Dios. Y esto nos ayudará a comprender mejor por qué los pecados eran pronunciados sobre Azazel.

Isaías 43:3 “Porque Yo soy el SEÑOR tu Dios, el Santo de Israel, tu Salvador; Yo **di a Egipto por tu rescate...**”—*¡o expiación!*

Ahora, esto es algo que no hemos cubierto antes, pero recibí una llamada de un hombre que

estaba estudiando la palabra 'kippur'. Él vio que este era un verso tremendo. Me llamó y me pidió que lo comprobara. ¿Podría esto también significar que 'di a Egipto por tu expiación'?

¿Qué era Egipto? *¡Todos los pecados de Satanás el diablo!* Para que Dios tratara con los hijos de Israel, también Él tenía que colocar sobre los egipcios todos sus pecados.

- ¿Hizo Él eso?
- ¿Cómo se hizo? *¡Fue hecho a través de todas las plagas!*
- ¿Cuál fue la última plaga? *¡La muerte de los primogénitos de hombre y animal en todo Egipto!*

Pero sabemos que en esa noche de Pascua, porque los hijos de Israel ofrecían el cordero de Pascua en cada casa, y la sangre debía ponerse en los postes laterales y en los dinteles superiores. Cuando el destructor vino a destruir a los primogénitos de Egipto ¡Él vería la sangre y pasaría por encima!

Entonces, en cierto sentido, ¡la primera Pascua también tiene algunos de los elementos de Expiación en ella! Cuando mira el perdón de los pecados para la congregación de Israel, todos sus pecados son perdonados. Una vez que todos son perdonados, no necesitan más perdón.

¡Entonces puso sobre Azazel, quien representa a Satanás, todos los pecados de Egipto como rescate o expiación!

Verso 3: “**Porque Yo soy el SEÑOR tu Dios, el Santo de Israel, tu Salvador; Yo di a Egipto por tu rescate** [expiación]...”

¡Eso sigue junto con lo que fue Azazel! Estamos hablando del pecado espiritual en el que Satanás ¡encierra a la gente! ¡Ese pecado debe ser removido! Eso solo se puede quitar con Dios poniendo todos los pecados de todo el mundo, de todos los tiempos, en ¡el macho cabrío por Azazel! Así como el sacrificio de Jesucristo es para la expiación y el perdón de nuestros pecados ante Dios.

¡Por eso también tiene que haber bautismo! ¡La vieja persona, antes del llamado, conversión y recibimiento del Espíritu Santo, debe morir la muerte bautismal en la tumba acuosa!

Entonces, con ***la Expiación y la Pascua*** es como una ¡moneda con dos caras! ¡Veremos que somos rescatados de Satanás el diablo!

Proverbios 21:18: “**El malvado será un rescate** [expiación] **para los rectos, y el transgresor para los íntegros**”.

¿Qué tenemos?

- Egipto: ¡todos los primogénitos son muertos! *¡Ese es el transgresor!*
- ¡Todos los pecados son de Satanás, permanecen sobre él!

En cierto sentido, los hijos de Israel—con la ofrenda de la Pascua mientras estaban en Egipto—Dios levantó su pecado, o cubrió su pecado de ellos para que Él pudiera comenzar a tratar directamente con el pueblo de Israel a través de Aarón, Moisés y más tarde el sacerdocio.

¡Dios trató directamente con ellos! ¿No estaba Él allí en la columna de nube de día y de fuego de noche? ¡Sí! Eso se relaciona con Isaías 43.

Ahora veamos algunas otras cosas concernientes a Expiación. ¡Hay un precio que Dios ha pagado *por nosotros!* Esto representa el macho cabrío que fue sacrificado en Expiación, y también en la Pascua.

I Corintios 6—Pablo estaba hablando de todos los pecados sexuales que estaban pasando y otros pecados en Corinto, y termina diciendo:

1 Corintios 6:19: “¡QUE! ¿No saben que su cuerpo es un templo del Espíritu Santo, el cual tienen de Dios *dentro de ustedes, y no es suyo?*”

¡Necesitamos entender *que tener el Espíritu Santo de Dios es lo más grande que puede suceder en nuestras vidas hasta la resurrección!*

Verso 20: “*Porque fueron comprados con un precio...*” Ese precio fue ¡la muerte de Jesucristo y Su sangre derramada y sacrificio por el perdón de los pecados! Eso abrió el camino para que tuviéramos contacto directo con Dios el Padre y Jesucristo en el cielo arriba.

“...*Por tanto, glorifiquen a Dios en su cuerpo, y en su espíritu, los cuales son de Dios.*”

Si somos comprados por precio, *¡Dios es nuestro dueño!* ¡Somos Suyos! ¡Somos Sus hijos! Él también hace algo más por nosotros, que es muy importante. ¡Él nos libera o nos rescata de Satanás el diablo! ¡Eso es tremendo! Quiero que piense en esto en este Día de Expiación cuando estamos ayunando, orando y viniendo a Dios:

- cuando sabemos que Él está perdonando nuestros pecados
- cuando sabemos que ese gran sacrificio de Cristo fue algo tremendo y asombroso, en verdad

¡Que Dios dejaría de ser Dios para convertirse en un ser humano y solo retendría lo suficiente de Su existencia de Dios para que Él fuera Dios manifestado en la carne! Nacido de María, y tuvo todas las experiencias al crecer que tiene todo ser humano. Para que Él pudiera convertirse en ese sacrificio por el Señor y por los pecados del mundo entero, *pero ¡no por los pecados de Satanás!*

Colosenses 1:12: “*Dando gracias al Padre, Quien nos ha hecho calificados para la participación de la herencia de los santos en la luz; Quien nos ha rescatado... [o nos ha librado] ...personalmente del poder de la oscuridad y nos ha transferido al reino del Hijo de Su amor; en Quien tenemos redención... [o expiación] ...a través de Su propia sangre, incluso la remisión de pecados; Quien es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación*” (vs 12-15). *¡Eso significa el Primogénito de entre los muertos!*

Veamos lo que Pablo dijo acerca de esto. ¡No solo somos librados de nuestros pecados personales, somos librados de Satanás el diablo y los pecados que él perpetra sobre nosotros! Piense en todos los pecados que él está perpetrando en el mundo ahora mismo, con toda esta sexualización satánica del mundo.

Esto es lo que dijo Pablo, y repite las palabras de Cristo. ¿Cómo fue llamado Pablo? Sabemos que él estaba empapado en el judaísmo más que cualquiera de los otros apóstoles. ¡Hubo una razón para eso!

(pase a la siguiente pista)

Pablo estaba reiterando las palabras que Jesús le dijo cuando lo tiró al suelo en su camino a Damasco. Estaba en juicio, así que estaba explicando cómo sucedió. Entonces, Pablo dijo, después de que fue derribado al suelo:

Hechos 26:14: “Entonces todos nosotros caímos a la tierra;... [todos los otros hombres allí también] ...y yo oí una voz hablarme, diciendo en el idioma hebreo, ‘Saulo, Saulo, ¿por qué estas persiguiéndome? Es duro para ti patear contra los agujones.’” *Eso significa grandes espinas.*

Si va en contra de Dios, es lo mismo que patear contra esas grandes espinas y destruir su propia vida y no saberlo. Entonces, mientras Pablo yacía en el suelo, dijo:

Verso 15: “Y yo [Pablo] dije, ‘¿Quién eres, Señor?’ Y Él dijo, ‘Soy Jesús, a Quien estas persiguiendo’”.

¡Es interesante! Siempre que alguien persigue a los que tenemos el Espíritu Santo de Dios, ***está persiguiendo a Jesús.*** ¡Piense en eso!

Verso 16: “Ahora levántate, y párate sobre tus pies; porque Yo te he aparecido para este propósito:...”—*¡por esta causa!*

Como hemos cubierto, ¡Dios tiene un propósito para cada uno de nosotros! Dios tiene Su propósito que Él está cumpliendo:

- con la Iglesia
- con el mundo
- para Su plan eterno por siempre

“...para nombrarte como un ministro y un testigo de lo que has visto y de lo que te revelaré” (v 16).

Tuvo que revelarle a Saulo, el que se convirtió en Pablo, que todas las enseñanzas tradicionales de los judíos no eran de Dios y no debían ser parte de la Iglesia del Nuevo Testamento. Eso incluye *¡nombres sagrados!* Como ve, le habló a Saulo en hebreo. Entonces, si Dios hubiera querido nombres hebreos en el Nuevo Testamento, los habría inspirado para que se pusieran en el NT, ***pero no lo hizo, porque esto iba a ir a todo el mundo.*** ¡No solo para aquellos que sabían hebreo!

Verso 17: “Te estoy seleccionando personalmente de entre la gente y los gentiles, a quienes ahora te envío, para abrir sus ojos...” (vs 17-18). ¿Quién ciega a la gente? *¡Lo veremos en un minuto!*

“...para que ellos puedan volver de la oscuridad a la luz...” (v 18). ¿Quién es el poder de las

tinieblas"? ¡Satanás el diablo!

“...y *de la autoridad de Satanás a Dios...*” (v 18). ¡Piense en esto! Piense en la situación de Satanás hoy; ¡cubriremos eso en un minuto!

“...para que puedan recibir remisión de pecados y una herencia entre aquellos que han sido santificados a través de fe en Mi” (v 18).

Ese fue un resumen de lo que Pablo iba a hacer.

Veamos cómo trabaja Satanás, y ¡Satanás hace cosas diferentes! ¡Él quiere venir tras nosotros! Veamos el ejemplo de Pedro. Pedro iba a llegar a ser uno de los principales apóstoles. En realidad eran tres: ¡Pedro, Santiago y Juan!

Veamos que a Satanás le gusta venir y usar el esfuerzo humano para introducir el pecado. Entonces, cuando el individuo toma la decisión de pecar, ese es su pecado, pero el poder detrás de él es Satanás, ¡y eso debe ser tenido en cuenta, expiado y manejado por Dios!

Marcos 8:30— *inmediatamente después de la visión de la Transfiguración*: “Entonces Él les encargó estrictamente que no debían decirle a nadie sobre Él. Y comenzó a enseñarles que era necesario para el Hijo de hombre sufrir muchas cosas, y ser rechazado por los ancianos y los sacerdotes jefes y escribas, y ser muerto, pero después de tres días levantarse *de los muertos*” (vs. 30-31).

Note la reacción de Pedro, y note la respuesta de Jesús:

Verso 32: “Y Él habló estas palabras abiertamente. Entonces Pedro *lo* llevó aparte y comenzó a reprenderlo.” *¡Reprender a Jesucristo!*

No sabemos todas las palabras que se dijeron, pero probablemente dijo: 'Señor, ¿por qué dices estas cosas?' *Luego veremos un poco más tarde ¡él se ofreció como voluntario para morir por Jesús!*

Verso 33: “Pero Él se volvió y miró a Sus discípulos, y luego reprendió a Pedro, diciendo, “**Ponte detrás de Mí, Satanás...**”

Piense en todas las batallas que estaban ocurriendo espiritualmente entre Cristo y Satanás, y entre los discípulos y Satanás,

“...porque tus pensamientos no son de las cosas de Dios, sino de las cosas de hombres” (v 33).

¡Esta es la entrada de Satanás el diablo! Cuando tiene sus pensamientos en las cosas de los hombres que no están de acuerdo con Dios, entonces eso surge.

Veamos otro relato—Lucas 22—Pedro estaba actuando como si fuera a evitar que Jesús tuviera que pasar por todas las dificultades. Esto es justo después de que Jesús dio el pan y el vino, y dijo a los discípulos acerca de lo que recibirían en el Reino de Dios:

Lucas 22:29: “Y Yo les asigno, como Mi Padre Me ha asignado, un reino; para que puedan comer

y beber en Mi mesa en Mi reino, y puedan sentarse sobre tronos juzgando las doce tribus de Israel. Entonces el Señor dijo, “Simón, Simón,…” (vs 29-31).

Esto nos dice la batalla espiritual que estaba ocurriendo, de la que ¡no sabemos nada! Pero esto nos da una pista de eso.

Verso 31: “Entonces el Señor dijo, “Simón, Simón, escucha *bien*. Satanás ha demandado tenerte, para tamizarte como trigo”.

Por eso tenemos que ser rescatados de Satanás el diablo; ¡eso es parte del Día de Expiación! ¿Cómo va a manejar Dios todos los pecados de Satanás el diablo? ¡Esos no son nuestros pecados! ¡Esos son sus pecados! ¿Qué les sucede a las personas que no se arrepienten de sus pecados, así como de los pecados que Satanás les hizo cometer? ¡*Son arrojados al lago de fuego!* ¡Esa es la segunda muerte! ¡Ninguna expiación para ellos!

Verso 31: “Entonces el Señor dijo, “Simón, Simón, escucha *bien*. Satanás ha demandado tenerte, para tamizarte como trigo.”

No sé qué significa todo eso, ¡pero debe haber sido algo de lo que fue rescatado!

Verso 32: “Pero Yo he orado por ti, que tu fe no pueda fallar; y cuando estés convertido, fortalece a tus hermanos.” Y él le dijo, “Señor, estoy listo a ir Contigo a prisión y a *la muerte*”” (vs 32-33).

Esa fue una declaración impetuosa de Pedro, pero esto nos dice que *muchos de nuestros pensamientos*, aunque pensamos que son buenos, *no son buenos, ¡porque no son de Dios!* Pedro estaba pensando que necesitaban salvar a Jesús, 'No podemos permitir que esto le suceda'.

Verso 34: “Pero Él dijo, “Te digo, Pedro, *el gallo no cantará hoy...* [en esta noche]...*en ninguna manera antes que tú hayas negado que Me conoces tres veces.*””

¡Eso sucedió, y Pedro tuvo que salir y arrepentirse tremendamente!

Romanos 5 nos dice algo muy importante con respecto al sacrificio de Cristo. Note que eso es justo antes de Romanos 6 donde Pablo explica todo el proceso y significado del bautismo y ser conformados al sacrificio de Cristo.

Romanos 5:8: “Pero Dios nos encomienda Su propio amor porque, cuando éramos aun pecadores, Cristo murió por nosotros. Mucho más, por tanto, habiendo sido ahora justificados por Su sangre, seremos salvos de la ira a través de Él. Porque si, cuando éramos enemigos, fuimos reconciliados con Dios a través de la muerte de Su propio Hijo, mucho más *entonces*, habiendo sido reconciliados, seremos salvos por Su vida. Y no solo *esto*, sino también nos jactamos en Dios a través de nuestro Señor Jesucristo, **por Quien hemos recibido ahora la reconciliación**” (vs 8-11) —*¡expiación!*

Veamos el resto de Azazel, porque esto es importante para que lo entendamos realmente. ¡Dios dio Su perdón y expiación a través del sacrificio del macho cabrío que fue ofrecido, y la sangre rociada sobre el santo altar de Dios por el sumo sacerdote!

Eso cubrió o perdonó todos nuestros pecados. ¡Pero el macho cabrío vivo sobre el que cayó la

suerte fue una historia diferente!

Levítico 16:20: “Y cuando haya terminado de reconciliar el santuario y el tabernáculo de la congregación y el altar, traerá el macho cabrío vivo.”

Esa es la única vez que hay un animal vivo. Eso es porque los seres espirituales no mueren. Satanás el diablo y los demonios son seres espirituales. Por eso el macho cabrío vivo. Donde sea que fuera el macho cabrío vivo—dondequiera que fuera Satanás—allí también irían todos los demonios.

Verso 21: “Y Aarón impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel...”

- ¿Cuáles eran esos pecados?
- ¿No fueron perdonados esos pecados por el sacrificio del macho cabrío que se iba a ofrecer como ofrenda por el pecado y la sangre rociada en el lugar Santísimo? ¡Sí!

¡Eso cubrió todos sus pecados!

Pero todos los pecados que Satanás hizo que la gente cometiera; “...y todas sus transgresiones en todos sus pecados, poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y lo enviará lejos por la mano de un hombre escogido al lugar desolado” (v 21).

Sabemos que el Nuevo Testamento muestra que el juicio final de Satanás el diablo y los demonios será ***¡la oscuridad más negra para siempre!***

Verso 22: “Y el macho cabrío llevará sobre el todas las iniquidades de ellos a una tierra en la cual nadie vive. Y él dejará ir al macho cabrío en el lugar desolado. Y Aarón entrará en el tabernáculo de la congregación, y se quitará los vestidos de lino los cuales vistió cuando entró en el santuario, y los dejará allí. Y lavará su carne con agua en el lugar santo,... [como un bautismo]... y vestirá sus vestidos, y saldrá y ofrecerá su ofrenda quemada y la ofrenda quemada del pueblo, y hará una expiación por sí mismo y por el pueblo” (vs 22-24).

La expiación es para ser hechos uno con Dios. No sólo para que sus pecados sean perdonados, no sólo para que los pecados de Satanás sean puestos sobre él y sea removido, ***sino que seamos:***

- uno con Dios
- estar en Su familia
- ser Sus hijos

Verso 25: “Y la grasa de la ofrenda por el pecado quemará sobre el altar. Y el que deje ir el macho cabrío por Azazel lavará sus vestidos y bañará su carne en agua, y después entrará al campamento. Y el toro joven *para* la ofrenda por el pecado y el macho cabrío *para* la ofrenda por el pecado, cuya sangre fue presentada para hacer expiación en el *lugar* santo, sacarán afuera del campamento. Y quemarán sus pieles en el fuego, y su carne y su estiércol” (vs 25-27). *¡Una quema completa!*

Verso 28: “Y el que los queme lavará sus vestidos y bañará su carne en agua, y después entrará al

campamento. Y será un estatuto para siempre para ustedes: en el séptimo mes, en el décimo del mes, afligirán sus almas y no trabajarán en absoluto, *ya sea este* uno de su propio país o un extranjero que esté viviendo entre ustedes, porque en este día una expiación será hecha por ustedes, para limpiarlos, para que puedan ser limpios de todos sus pecados delante del SEÑOR” (vs 28-30).

Verso 31: “*Será un Sábado anual* de descanso para ustedes, y afligirán sus almas, por un estatuto para siempre.”

Ahora, veamos algunas otras cosas que el apóstol Juan escribió sobre el pecado y Satanás. Vamos a ver algunas cosas muy interesantes acerca del pecado.

Comencemos con cómo Satanás comienza a hacer una incursión; finalmente, todos los pecados recaen sobre Satanás y los demonios, ¡y ellos son desterrados a la *más negra oscuridad por siempre!*

Sabemos que cuando Cristo y los santos regresen a la tierra (Apocalipsis 20) lo primero que sucede es que viene un ángel fuerte y toma a Satanás y lo ata con una cadena y lo arroja al abismo. Este es cerrado y asegurado y Satanás no tiene influencia sobre la gente durante todo el milenio.

Durante todo el milenio no existirán los pecados de Satanás el diablo, y además, encontraremos que Dios—en la segunda resurrección y también comenzando el milenio—Dios va a llevar a la gente al arrepentimiento.

Pero antes que nada, examinemos a los hijos de Dios vs los hijos de Satanás, ¡y cómo Satanás entra primero con los pecados de la carne! Esto es llamado *¡el camino del mundo!*

I Juan 2:15: “No amen al mundo, ni las cosas *que están* en el mundo. Si cualquiera ama al mundo, el amor del Padre no está en él.”

- ¿Por qué?
- ¿Cuál es el amor del Padre que debemos tener? *¡El amor que es con todo nuestro corazón, toda nuestra mente, toda nuestra alma y todo nuestro ser!*
¡Ese es el amor del Padre! Eso viene:
 - con Su espíritu
 - con nuestro crecimiento y superación
 - con nuestro vivir el camino de Dios

Verso 16: “Porque todo lo que *está* en el mundo—la lujuria de la carne, y la lujuria de los ojos, y el orgullo pretencioso de la vida física—no es del Padre, sino es del mundo.”

- ¿Quién es el 'dios de este mundo'? *¡Satanás el diablo!*
- ¿Qué ha hecho él? *¡Ciega los ojos de los que no creen!*

¡Todo eso es removido cuando Satanás es encerrado! Pero ahora estamos viviendo en el mundo.

Verso 17: “Y el mundo y su lujuria está desapareciendo, pero aquel que hace la voluntad de Dios

permanece para siempre.”

Veamos qué tan interesante es esto. Vamos a ver el contraste y vamos a ver el pecado físico que cometemos, y también vamos a ver que si continuamos en el pecado nos convertimos en hijos del diablo.

I Juan 3:4: “Todo aquel que practica pecado está también practicando ilegalidad, pues pecado es ilegalidad.”

Es más que tan solo transgresión; es ir en contra de la Ley. La parte más fuerte de esto es *odiar* la Ley de Dios. ¿Qué dijo Jesús que estaríamos enfrentando en los tiempos justo antes de su regreso? *¡La ilegalidad será multiplicada!*

Verso 5: “Y ustedes saben que Él apareció para poder quitar nuestros pecados; y en Él no hay pecado. Todo el que vive en Él no *practica* pecado;...” (vs 5-6).

Tenemos nuestros pecados y necesitamos arrepentirnos, eso es verdad; pero no lo practicamos como una *¡forma de vida!* ¿Cuántos de los que están hoy en el mundo están practicando pecados, no solo los suyos sino reforzados con el poder de Satanás y los demonios?

“...cualquiera que *practica* pecado no lo ha visto a Él, ni lo ha conocido a Él. Hijitos, no dejen que nadie los engañe; aquel que practica justicia es justo, así como Él es justo.” (vs 6-7)

Eso es lo que hacemos, y estamos firmes en la justicia de Dios. *¡Eso viene a través de Jesucristo!*
¡Por eso tenemos a Cristo en nosotros, la esperanza de gloria!

Verso 8: “Aquel que practica pecado es del diablo porque el diablo ha estado pecando desde *el principio*. Para este propósito apareció el Hijo de Dios *para* poder destruir las obras del diablo. Todo aquel que ha sido engendrado por Dios no practica pecado porque Su semilla *de engendramiento*... [el Espíritu Santo] ...está viviendo dentro de él, y no es capaz de *practicar* pecado porque ha sido engendrado por Dios” (vs 8-9).

¿Qué hace el Espíritu de Dios en nosotros cuando pecamos?

I Juan 5:16: “Si cualquiera ve a su hermano pecando un pecado *que no es* hacia muerte,...”

¿Qué es un pecado hacia muerte? *¡El pecado imperdonable!*

“...él pedirá,... [usted ora por él] ...y Él [Dios] le dará vida para aquellos que no pecan hacia muerte. Hay un pecado hacia muerte,...” (v 16)—*¡la segunda muerte!*

- no hay expiación
- no hay perdón
- no hay escape del lago de fuego

Después de que el lago de fuego haya consumido a todos los malvados, será cuando Satanás y los demonios serán arrojados a las tinieblas de afuera, donde sea que estén en el universo. *¡Estarán allí para siempre como testigo perpetuo de que el pecado nunca paga!*

“...concerniente a ese *pecado*, no digo que él debería hacer *alguna súplica a Dios*. Toda injusticia es pecado, y hay pecado *que no es hacia muerte*” (vs 16-17). Pero hay un pecado hacia muerte.

I Juan 3:8: “Aquel que practica pecado es del diablo porque el diablo ha estado pecando desde *el principio*. Para este propósito apareció el Hijo de Dios *para* poder destruir las obras del diablo. Todo aquel que ha sido engendrado por Dios no practica pecado porque Su semilla *de engendramiento* está viviendo dentro de él, y no es capaz de *practicar* pecado porque ha sido engendrado por Dios” (vs 8-9).

Eso funciona de esta manera: *Cuando peca, Dios lo trae a su atención para que pueda arrepentirse*. Por eso en la oración diaria debemos pedirle a Dios que perdone nuestros pecados. Piense en el día de hoy con todas las cosas que nos vienen a la mente a través de todas las cosas de alta tecnología que tenemos.

Verso 10: “Por este *estándar* son manifestados los hijos de Dios y los hijos del diablo...”

Entonces, ¡hay hijos del diablo que estarán en el lago de fuego! ¡No hay expiación para ellos!

“...Todo el que no practica justicia no es de Dios, ni tampoco es aquel que no ama *a su hermano*” (v 10).

Eso es algo que necesitamos saber y entender; ¡ese es el mensaje para el Día de Expiación! Que veamos que Dios es recto y justo; Él nos perdona nuestros pecados con un arrepentimiento profundo y sincero. Pero los pecados de Satanás el diablo y los hijos del diablo que no se arrepentirán tienen su castigo para siempre. ¡Los hijos del diablo serán quemados!

¡Luego está la expiación completa para todos los hijos de Dios y para el comienzo del milenio de modo que la Familia de Dios pueda crecer!

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:26-32
- 2) Levítico 16:1-17, 20-22
- 3) Proverbios 6:33-35
- 4) Proverbios 21:18
- 5) Isaías 43:3
- 6) Proverbios 21:18
- 7) 1 Corintios 6:19-20
- 8) Colosenses 1:12-18
- 9) Hechos 26:14-18
- 10) Marcos 8:30-33
- 11) Lucas 22:29-34
- 12) Romanos 5:8-11
- 13) Levítico 16:20-31
- 14) 1 Juan 2:15-17
- 15) 1 Juan 3:4-9
- 16) 1 Juan 5:16-17
- 17) 1 Juan 3:8-10

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Hechos 17
- Romanos 6
- Apocalipsis 20

Copyright 2023—Todos los derechos reservados. Excepto por breves extractos con fines de revisión, ninguna parte de esta publicación puede reproducirse o usarse de ninguna forma o por ningún medio sin el permiso por escrito del propietario de los derechos de autor. Esto incluye fotocopias o grabaciones electrónicas y mecánicas, así como el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.